





L'ange Gabriel amena au prophète (PB sur lui) un animal blanc, plus petit qu'un cheval mais plus grand qu'un âne, appelé « Al-bouraq ». Cet animal, raconta le prophète (PB sur lui), était très rapide. Il était capable de poser ses sabots là où son regard s'arrêtait. L'ange Gabriel demanda au prophète (PB sur lui) de monter « Al-bouraq » et ensemble, ils voyagèrent de la Mecque jusqu'à la mosquée Al-Aqsa. Ils traversèrent le ciel la nuit sur le dos de l'animal blanc.

« Gloire et Pureté à Celui qui de nuit, fit voyager Son serviteur, de la mosquée al-Haram à la Mosquée Al-Aqsa dont Nous avons béni l'alentour, afin de lui faire voir certaines de Nos merveilles. C'est Lui, vraiment, qui est l'Audient, le Clairvoyant » (Al-Isra: 1)



